
 

 

様式第６号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

会議の名称 令和５年度 木内々児童センターひまわり館運営協議会 

日  時 令和５年７月１９日（水曜日） １８時００分 から １８時４０分まで 

場  所 木内々児童センターひまわり館 ホール 

会議公開 
■全部公開  □一部非公開  □全部非公開 

※非公開理由（                           ） 

出 席 者 等 

委 員 

【出席者】（７人） 

会 長 等：泉 隆知 

会長職務代理等：苫米地 晃仁 

委 員：橋本 礼子、馬場 信子、袴田 惠子、髙渕 華奈子 

鈴木 政康 

【欠席者】（０人） 

委 員：なし 

事 務 局 

ひ ま わ り 館：多胡 文子、坂本 郁子、野呂 麻未 

保健こども課：倉舘 駿 

指定管理者：（シダックス大新東ヒューマンサービス（株））松井 誠 

傍聴者数  ０ 名  

次第 

１．開会 

発言内容 

・開会宣言 

・委員の皆様へお知らせします。おいらせ町執行機関の附属機関の設 

置等に関する条例施行規則により、附属機関会議の開催日を事前に周知することになって

いるため、町ホームページ上に掲載しております。 

 これに伴い、傍聴席を設けることとなっているため、希望者は傍聴が可能となっていま

すので、５名分の傍聴席を設けております。加えて、会議録の作成について詳細に規定さ

れたことから、会議録の内容の確認方法について、昨年度に引き続き、「橋本礼子委員」

と「髙渕華奈子委員」の２名で考えています。よろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

２．おいらせ町保健こども課長 あいさつ 

３．― 委員・事務局等自己紹介 ― 

４．会長あいさつ 

発言内容 

・会長挨拶 

委員の皆様から貴重なご意見をいただいて、円滑な運営を行っていただきたいと思ってお

ります。 

５．案件 

（１）木内々児童センターひまわり館の運営について 

発言内容 

・運営内容について説明。 

「案件（１）」について説明がありました、質問等ありますか？ 

（なし） 

 

（２）令和４年度 木内々児童センター事業実施報告 

発言内容 

・事業実施報告について説明。 

「案件（２）」について説明がありました、質問等ありますか？ 

（なし） 

 

（３）令和５年度 木内々児童センター事業計画について 

発言内容 

・事業計画について説明。 

「案件（３）」について説明がありました、質問等ありますか？ 

・さくらんぼ狩りを予定しているが、イベント時のひまわり館の開館状況について聞きた

い。 

・避難訓練について、どのような流れで行っているのか聞きたい。 

・昨年度（Ｒ４年度）は参加者全員でさくらんぼ狩りへ行き、児童館は閉館としていた

が、利用者から、イベントに参加しなくても利用したいとの意見があったため、当日利用

希望した方のみ利用可能にする予定。 

・避難訓練は、ひまわり館が氾濫区域になっているため、高い場所となると国道沿いの月

見旅館まで避難をしている。 

・木内々小学校を例にすると、木内々小学校内の上の方に避難すればいいのでは？と一度

町に協議をしたが、避難後の救助や物資を配ることが難しいためできないという結論にな

った。現在では、下田中学校を避難場所にしている。昨年度は避難訓練当日に雨でできな

かったが、今年度の避難訓練を実施予定。（下田中学校付近まで） 

 

 



 

 

（４）苦情解決制度について 

発言内容 

・苦情解決制度について説明。 

「案件（４）」について説明がありました、質問等ありますか？ 

・苦情等の事例はありますか？ 

・苦情等は現在ない。また、第三者委員会を利用したこともない。 

 

６．その他 

発言内容 

その他に移ります。何かご意見等ありますか。 

・児童館でケガ（救急車等）やいじめの対応方法等を聞きたい。 

・今のところ、病院につれて行く等の事例はない。児童たちは遊びの中でケガをする場面

はあるが、応急措置を行い、保護者が迎えに来た時に伝えている。いじめについても、特

に事例はないが、常に児童たちの状況を確認している。 

・ケガをした場合、初期対応に気をつけてほしい。初期対応によっては、重症にもつなが

る可能性がある。 

・ケガをした際は、初期対応に気をつけたいと思う。 

・児童委員は木内々小学校に出入りして、授業等を見ることができるのか？ 

・木内々小学校は可能です。 

 

７．閉会 

発言内容 

・閉会宣言 
 

 


